



**Andréa Isambourg, directrice du bureau opérationnel de COLOURS, a accepté de se confier à Vitav pour présenter cette alliance européenne présente à Le Mans Université depuis janvier 2024.**

**Pouvez-vous nous présenter COLOURS en quelques mots ?**

COLOURS est l'acronyme de COLlaborative innOvative sUstainable Regional univerSities\*. Il s'agit d'une alliance européenne réunissant neuf universités issues de villes de région, réparties dans neuf pays européens. Ce programme représente 126 000 étudiants au total. Son objectif est de développer une stratégie d'internationalisation commune et de créer un campus interuniversitaire européen.

**Quels sont les avantages pour les étudiants du Mans ?**

COLOURS vise à enrichir l'expérience étudiante en renforçant le sentiment de citoyenneté européenne. Chaque étudiant est encouragé à vivre au moins deux mobilités européennes durant son cursus universitaire. L'alliance s'appuie sur des structures existantes comme **la Maison de l'Europe** ou le CIDFF (**Centre d'information sur les droits des femmes et des familles**) pour mettre en place certaines de ces initiatives.

**« L'essentiel est de doter nos étudiants de compétences pour l'avenir »**

## Quels sont les profils des étudiants impliqués ?

L'équipe actuelle du bureau opérationnel est composée de cinq étudiants issus de parcours variés, allant de la première année de licence au Master 2. Cette diversité permet d'apporter des perspectives complémentaires aux projets menés, et permet aussi au projet de s'inscrire dans la durée.



« **COLOURS met l'accent sur l'inclusion, l'égalité, la diversité et le multilinguisme** »

## Quelles sont leurs missions ?

Les étudiants participent activement à la mise en place d'initiatives transnationales, appliquées à l'échelle locale. C'est notamment le cas de programmes comme **COLOURS Junior et COLOURS Café**.

COLOURS Junior, qui débute en mars 2025, vise à sensibiliser les lycéens aux atouts de l'Université du Mans, et à échanger sur des thématiques comme **l'éducation ouverte et la pédagogie innovante**, le tout avec une coloration européenne.

COLOURS Café est un rendez-vous mensuel et un moment d'échanges entre étudiants. La prochaine édition se tiendra le **25 février de 15h à 17h à l'espace UP de la BU (Bibliothèque universitaire)**, et portera sur « L'Université du futur ».

## Y a-t-il des rencontres entre les universités partenaires ?

Chaque année, une convention réunit les universités partenaires et certains de leurs membres. En 2024, elle s'est tenue à Osijek, en Croatie, où trois étudiants du bureau



opérationnel ont participé. Ils ont pris la parole lors d'interventions et de témoignages en plénière.

**Texte : Clément LE PALLEC.**

**Instagram : @colours\_students**

**Site Internet : <https://colours-alliance.eu/>**

*\* : Universités Collaboratrices Innovatrices Durables et Régionales.*

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)